

ORD. N°227.

MAT .: La indicada.

Loncoche, 14 de marzo de 2025.

DE : ALCALDE MUNICIPALIDAD DE LONCOCHE.

A : GOBERNADOR REGIONAL, SR. RENÉ SAFFIRIO ESPINOZA.

De mi mayor consideración,

Junto con saludarlo cordialmente, como Alcalde de Loncoche, manifiesto mi molestia y preocupación ante su trato poco amable y deferente.

A partir de un contacto de mensajería a su teléfono celular personal para abordar situaciones de la emergencia climática en la comuna, que dicho sea de paso desconocía que fuese su número personal, ya que era el único que se me había proporcionado para dialogar con usted directamente, su respuesta, seca y cortante, no genera precisamente un ánimo y espíritu dialogante y colaborativo, sino más bien transmite lejanía y distancia.

Como autoridades, democráticamente electas, debemos empujar causas colectivas, que mejoren la calidad de vida de los vecinos y disminuyan las brechas de desigualdad, dejando de lado la exacerbación de lo individual que suele invisibilizar la función de la sociedad y una retracción a los mundos privados.

En este sentido, tenemos que esforzarnos como autoridades en generar entre nosotros mismos, conversaciones, formas y tratos alturados, amables y colaborativos, que nos posibiliten avanzar en gestiones, proyectos y acciones que beneficien a los ciudadanos de La Araucanía.

Por el contrario, señor Gobernador, estilos de relación bruscos y tajantes, no propician ambientes de concordia y entendimiento, que es lo que usted mismo ha planteado en sus alocuciones públicas y lo que permitirá cumplir con su Programa de Gobierno, donde la labor de los municipios en fundamental, siendo actores claves y aliados estratégicos, a los cuales es necesario acercar y no alejar.

Por último, señalar que seguimos con nuestra disposición intacta para un trabajo en conjunto, que ponga por delante los grandes objetivos de la región y enarbole el "sensus comunnis", sustentado en valores comunitarios compartidos, dejando de lado mezquindades, desavenencias personales o legítimas diferencias políticas, porque, entre otras cosas, la campaña terminó y lo que hoy necesitamos es la generación de puntos de convergencia, consensos y una estrategia regional de desarrollo.

Esperando que esta misiva sea positivamente recibida, se despide atentamente,

ALCALDE *

ALEXIS ARTURO PINEDA RUIZ

Alcalde

Bulnes 385 - Loncoche +56 45 2406565 oirs@munifoncoche.cl www.municipalidaddelong

. .